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Présentation

Bonjour à tout nos nouveaux lecteurs,
nous sommes les journalistes du petit journal fun

de Baziège.

Dans cette nouvelle édition vous allez pouvoir
nous rencontrer autours d’articles choisis avec

soin, l’interview  de Mme Turmel, un article écrit
sur la sortie de Mr Dierza “ les violons “, des

histoires drôles, une recette gourmande.

Nous vous souhaitons une bonne lecture et  de
très bonnes fêtes de fin d’année !

Toute l’équipe du journal fun de Baziège 



Décoration de restaurant scolaire

Notre animatrice, décoratrice, Jennifer a décidée cette année de décorer
 le restaurant scolaire avec l’aide des enfants,

 voici le résultat, c’est magnifique et drôle !





Truffes au chocolat
200 g de sucre glace
250 g de beurre doux ou demi-
sel
625 g de chocolat de bonne
qualité
5 jaunes d’œuf
17.5 g de sucre vanillé
125 g de cacao

ETAPE 1

Casser le chocolat en petits morceaux dans un plat résistant à la
chaleur. Le faire fondre au bain-marie.

ETAPE 2

Ajouter progressivement le beurre coupé en petits dés. Mélanger.

ETAPE 3

Quand le beurre a bien fondu dans le chocolat, retirer le
plat du feu, y ajouter les jaunes d'œuf, le sucre vanillé (il

apporte du croquant, c’est ) et le sucre glace. Bien
mélanger le tout.

ETAPE 4

Mettre la pâte au frigo pendant au moins une heure
afin qu'elle se solidifie.

ETAPE 5

Ensuite, former des petites boulettes de pâte à la main,
les rouler dans le cacao puis les disposer sur un plat.



Etes-vous née à Toulouse ? 

Non, je ne suis pas de la région. Je suis née en Normandie près de Caen. 

Pourquoi avez-vous choisi le métier de maitresse ?

Le métier de maîtresse m’a toujours fait envie. J’adorais apprendre. J’adorais aller à l’école
et j’ai dit un jour à un de mes maîtres, je reviendrai un jour. 

Quel a été votre parcours avant d’être dans cette école ?

J’ai été maîtresse en Normandie pendant deux ans, puis à Fourquevaux pendant environ
13 ans, je suis venue dans la région pour suivre mon mari. 

Depuis combien de temps travaillez-vous à Baziège ?

                           Je suis un dinosaure dans l’école élémentaire de Baziège. J’y travaille depuis
9 à 10 ans. 

Avez-vous déjà été directrice ?

J’ai toujours été directrice. À mes débuts il n’y avait pas de directeur dans l’école donc je n’ai
pas vraiment eu le choix et je me suis retrouvée directrice. Maintenant pour devenir
directrice, il faut s’inscrire et passer comme un entretien d’embauche au rectorat. 

Comment trouvez-vous votre nouveau poste ?

Le poste de directrice n’est jamais facile mais c’est un poste très intéressant avec beaucoup
d’interlocuteurs différents, des parents d’élèves, les élèves, des associations etc. Par contre

c’est difficile de partager ma classe avec une autre maîtresse, les élèves me manquent.

Avez-vous un projet pour l’école ?

Interview de Madame Turmel

Une nouvelle directrice, notre équipe de journaliste
 a voulu en savoir un peu plus...



 Je n’ai pas encore de projet. Ce que je veux c’est que tous les enfants se sentent bien à
l’école et qu’ils oublient tous leurs soucis de l’extérieur.

Petite, faisiez-vous du sport ?

 En CM2, j’ai été qualifié au championnat de France de ping-pong, mais le championnat a
été annulé car il n’y avait pas assez de participants.

 Quelle classe préfériez-vous enseigner ?

 Je n’ai pas de réponse précise j’ai travaillé longtemps en CM2 c’est dur au début, puis facile
car ça fait longtemps.

J’aime bien changer de niveau. J’ai bien aimé enseigner en classe de CP, car lorsqu’on voyait
dans les yeux des enfants, qui savaient lire, c’est une super victoire. 

J’enseigne en CM2 et c’est une victoire lorsque l’on voit la réussite de nos anciens élèves en
sixième. J’ai fait tous les niveaux, donc du CP au CM2, sauf la maternelle.

Avez-vous des animaux de compagnie ?

 Concernant les animaux j’en ai mais je n’aime pas ça. J’en ai peur. J’ai des chats comme ça
ils me mangent toutes les souris.

Avez-vous des plats préférés ?

 Des plats préférés, je suis très gourmande, mon péché mignon serait peut-être le foie gras
avec de la confiture de figues. 

Avez-vous un dessert préféré ?

Mon dessert préféré : le chocolat.
La cuisine c’est une passion ! C’est ce qui me détend quand je rentre à la maison. Dans ma
classe j’ai un défi ; zéro faute à la dictée alors la maîtresse paie le goûter, fait maison bien

sûr !

Avez-vous une anecdote ?

Une élève m’a dit qu’elle voulait être maitresse et qu’elle avait déjà une qualité pour y
arriver : “je suis gourmande comme toi !”



Avez-vous une autre anecdote ?

 Devant l’école jai parlé à un passant : “Excusez-moi monsieur...” En fait c’était un ancien
élève qui avait 23 ans et que j’avais eu en CE2, il a trouvé ça drôle que je l’appelle

monsieur. Je l’ai reconnu finalement.

Quel est votre film préféré ?

 Je ne suis pas cinéphile. Par contre j’aime beaucoup lire, surtout des romans policier.

Avez-vous un livre qui vous a marqué ?

En CE1, mon école m’a offert le petit prince car j’avais eu 99/100 aux évaluations. C’est un
livre qui m’a beaucoup marqué, en CE1 je n’ai rien compris et je l’ai relu plus tard. A

chaque âge on a un ressenti différent.

Quel est votre sport préféré ?

J’aime jouer au tennis et au ping-pong. J’adore aussi regarder le sport à la télé, le rugby le
biathlon etc.

Quel est votre matière préférée ?

Ma matière préférée c’est les maths, la matière où j’étais la plus forte, c’était le latin.

Est-ce qu’une maitresse a des secrets avec les élèves ?

Oui, une maîtresse garde des secrets, des secrets des élèves , des situations marquantes,
parfois drôles et parfois tristes.

“Mon rêve de petite fille était de devenir maîtresse et j’ai
réalisé mon rêve”



Le vendredi 15 novembre 2024 avec deux classes de CM1 et une classe de CE2, nous sommes allés
à la Halle aux grains  de Toulouse pour voir un concert de musique classique. 

Ce concert s’appelait le Violon Magique. C’était un conte musical.
Il y avait beaucoup de musiciens et une dame qui racontait l’histoire. 

Ce conte musical parlait d’un garçon qui voulait récupérer le soleil volé par un dragon. Avec l’aide
d’autres enfants et de son violon, ils réussirent à reprendre le soleil. J’ai bien aimé l’histoire car c’est

original mais j’ai quand même préféré écouter la musique (Texte d’un enfant de CM1)

https://www.youtube.com/watch?v=CrT4xWjTH-w

Une récitante raconte une histoire sur de la musique jouée par des musiciens d’un grand orchestre
Présence d’un ensemble de 8 musiciens au premier plan, d’un grand orchestre en arrière-plan

Deux parties musicales aux caractère contrastés

Le Violon Magique





Qui est l’auteur de Naruto : Masashi Kishimoto est un
dessinateur, scénariste, né le 8 novembre 1974, dans le

département d’Okayama, au Japon. 

Naruto est un manga shōnen : « bande dessinée pour
jeune garçon ») est une ligne éditoriale de manga qui vise

un public composé d'adolescents masculins, allant des
dernières années de l'école primaire (environ 10-12 ans)

jusqu'aux lycéens (environ 15-18 ans). Il est souvent
opposé au manga shōjo qui se veut être une ligne

éditoriale pour un public féminin du même âge

 Naruto a été prépublié dans l'hebdomadaire Weekly
Shōnen Jump de l'éditeur Shūeisha entre septembre 1999
et novembre 2014. La série a été compilée en 72 tomes.

La version française du manga est publiée par Kana entre
mars 2002 et novembre 2016.

Quel a été le premier manga ?
Le premier manga de l'histoire, au sens où nous l'entendons

aujourd'hui, est attribué à Rakuten Kitazawa, en 1902.
 C'est lui qui se réapproprie le mot manga pour désigner son

travail et qui se définit lui-même comme un mangaka,
autrement dit un auteur de mangas.

Manga - NARUTO

https://fr.wikipedia.org/wiki/Sh%C5%8Dnen
https://fr.wikipedia.org/wiki/Manga
https://fr.wikipedia.org/wiki/Sh%C5%8Djo
https://fr.wikipedia.org/wiki/Weekly_Sh%C5%8Dnen_Jump
https://fr.wikipedia.org/wiki/Weekly_Sh%C5%8Dnen_Jump
https://fr.wikipedia.org/wiki/Sh%C5%ABeisha
https://fr.wikipedia.org/wiki/Doublage
https://fr.wikipedia.org/wiki/Kana_(maison_d%27%C3%A9dition)


Naruto est un jeune orphelin  rejeté par le village car ses parents ont enfermés  le
démon à 9 queues en lui et en ont payés le prix de leurs vies. Il a pour ambition de

devenir le Hokage du village et d’être accepté.

Il fait parti de l’équipe 7 qui à pour mission d’aider les habitants du village et les pays
voisins.

Il est amoureux d’une jeune fille qui malheureusement ne l’aime pas. Pour autant ce
manga n’est pas un manga romantique.

Comme tout les mangas, les mangas Naruto se lisent de droite à gauche et de la
dernière page à la première.



Un chameau qui s’est perdu !

Les Blagues du mois

Quel est le dessert préféré d’une araignée ?

La mouche au chocolat

Comment appelle t-on un animal qui a

deux bosses dans le Nord de la France ?

Comment les abeilles communiquent entre

elles ? Par miel !

Que dit une mère à son fils geek quand le
dîner est servi ?

Alt Tab



Le Conseil municipale des enfants (CME)

Les journalistes de l’école félicitent les élus du CME pour leurs investissements dans ce
projet ainsi que ceux qui n’ont pas été élus.

Le Conseil Municipal des Enfants  permet aux jeunes de participer à la vie de la ville et
de s'initier au fonctionnement de la démocratie locale.

Un projet citoyen qui fait vivre les valeurs de la République
Le Conseil Municipal des Enfants (CME) est un projet citoyen qui a pour ambition de

former les jeunes élus à la notion d'engagement, à appréhender les droits et les
devoirs du citoyen et à faire vivre les valeurs de la République.

Les jeunes membres du CME sont initiés à la démocratie locale et participent à
l'élaboration de projets dans l'intérêt général.

Le CME permet à leurs jeunes membres de comprendre la démocratie et de trouver
leur place de citoyenne ou de citoyen en leur donnant la parole, de recueillir les idées
des autres enfants de la ville et de participer à améliorer la vie de tous les baziégeois.



Temps d’accueil périscolaire (TAP)

 Les TAP sont des moments dédiés à des activités d’animation et/ou de sensibilisation à
de nouvelles pratiques sportives et culturelles. Ils sont encadrés par les animateurs de
la mairie de Baziège et des associations locales. Les inscriptions sont obligatoires, ces

temps d’accueil ne sont pas facturés.
Il est important de souligner que l’école reste un temps gratuit et obligatoire pour tous

les enfants. L’ALP et les TAP sont des temps d’accueil optionnels, nécessitant une
inscription préalable via le portail famille.




